

Le théâtre des Bouchauds



Photo de Myrabella

Le théâtre Gallo-Romain des Bouchauds date du Moyen-Age.

Il se situe à Saint-Cybardeaux, en Charente Maritime.

On y faisait des combats de gladiateurs.

Il a une forme circulaire.

Il y avait 100 000 places.

Les riches avait les places en haut et les pauvres en bas.

Près du théâtre, il y avait des vestiges d'un sanctuaire. On y apportait des offrandes, on y priait pour les dieux.

Les offrandes étaient des sacrifices humains.

Article des CM1, école Nicolas Vanier